



REFUERZA SECRETARÍA DE LA HONESTIDAD VIGILANCIA Y PREVENCIÓN EN PLANTELES ESTATALES DE EDUCACIÓN BÁSICA Y MEDIA SUPERIOR



Martes, 26 de septiembre de 2023

**A través del mecanismo "Jóvenes Vigilantes Sociales", el alumnado podrá emitir alertas en tiempo real de cualquier situación de acoso, abuso y hostigamiento escolar de la cual fuesen testigos o víctimas.*



ROSARITO.- La Secretaría de la Honestidad y la Función Pública, inicia programa denominado "Jóvenes Vigilantes Sociales", el cual tiene como objetivo de promover una política pública de participación ciudadana, que salvaguarde los derechos de las y los jóvenes bajacalifornianos de planteles estatales de educación básica y media superior, tal y como lo instruye nuestra gobernadora Marina Del Pilar Avila Olmeda.

Durante el arranque del programa, se dio a conocer a más de quinientos jóvenes la posibilidad de emitir alertas en tiempo real de cualquier situación de acoso, abuso y hostigamiento escolar de la cual fuesen testigos o víctimas, a través de un acceso rápido de "Código QR" que direcciona al sistema de alerta, con la finalidad de que las y los jóvenes cuenten con una herramienta en la que se les escuche y atienda de manera veraz y oportuna.

La secretaria Rosina Del villar Casas puntualizó que a través de la Dirección de Contraloría Social a su cargo y extendiendo la invitación de participar al Instituto de la Juventud de Baja California y al Órgano Interno de Control de la Secretaría de Educación Baja California, se programarán una serie de capacitaciones en las aulas de los planteles estatales, con la finalidad de acercar el mecanismo de alerta personal que promueva un entorno educativo seguro.



Cabe destacar que durante el evento se contó con la presencia de importantes autoridades como Juan Eugenio Carpio, director General de Colegio de Bachilleres de Baja California; José Francisco Molina, director del Instituto de la Juventud de Baja California; y Gregorio Bravo Elizondo, director de Cobach Rosarito Cuervos, quienes expusieron un mensaje de bienvenida al alumnado del Plantel Cobach Rosarito.



Del Villar Casas puntualizó que “la responsabilidad que tienen quienes ejercen el servicio público es muy grande, es por ello que debemos velar porque las nuevas generaciones sepan darle rumbo a sus vidas personales y profesionales, por lo tanto, hay que estar atentos a lo que tengan que expresarnos, escucharlos y conocer las problemáticas a las que se enfrenten y que cuenten con un mecanismo para alertarnos a aquellos que estamos encargados de atender sus inquietudes”.

